



## Nachruf

# Nachruf Dr. Claus Habiger

Vizepräsident von ITS Germany unerwartet verstorben

**Mannheim, im Juni 2022. Der ITS Germany e.V. kooperiert seit vielen Jahren mit unserem Verband und ist seit mehr als einem Jahr Korporativmitglied des Bundesverbandes Betriebliche Mobilität (BBM). Mitglieder erhalten wechselseitigen Zugang zu Verbandsleistungen. Dr. Claus Habiger war als ITS-Vizepräsident Mitinitiator und Treiber der intensiven Zusammenarbeit. In der Nacht zum 2. Juni ist er unerwartet in Düsseldorf verstorben. Axel Schäfer, Geschäftsführer des BBM: „Mit großem Bedauern mussten wir erfahren, dass Dr. Habiger im Alter von 59 Jahren verstorben ist. Für uns war er ein sehr geschätzter, wichtiger Gesprächspartner und Experte in der Zusammenarbeit mit politischen Gremien in Berlin. Wir haben mit Dr. Claus Habiger einen Partner verloren, der engagiert die Interessen des ITS vertreten hat und sich gleichzeitig immer sehr unterstützend für unseren Verband eingesetzt hat. Wir blicken zurück auf eine gute, intensive und sehr enge Zusammenarbeit. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten und wünschen seiner Familie viel Mut und Kraft.“**

## Über den Bundesverband Betriebliche Mobilität e. V. (BBM)

Der Bundesverband Betriebliche Mobilität wurde im Oktober 2010 als Bundesverband Fuhrparkmanagement und Initiative von Fuhrparkverantwortlichen gegründet. Über die Jahre hat sich das Themenspektrum und die Ausrichtung verändert, sodass auch der Name im Mai 2022 in BBM geändert wurde. Der Verband vertritt die Interessen seiner Mitglieder, die Fuhrparks zwischen 5 und 50.000 Fahrzeugen betreiben und stellt seine Expertise für betriebliche Mobilität bereit. Mitglieder sind unter anderem Unternehmen wie Axel Springer Services & Immobilien GmbH, ING Diba, KPMG AG, CANCOM IT, KAEFER SE & CO. KG, SEG Sparkassen Einkaufsgesellschaft mbH, SAP, Boehringer Ingelheim, Deutsche Bahn Fuhrparkservice oder Stadtwerke Heidelberg Netze GmbH. Der Verband ist Mitbegründer und Mitglied der FMFE Fleet and Mobility Management Federation Europe.

Vorstandsmitglieder des Verbandes sind Marc-Oliver Prinzing (Vorsitzender), Klaus Bockius (stv. Vorsitzender, Leiter Mobility Solutions & Services, Boehringer Ingelheim GmbH & Co KG), Dieter Grün (stv. Vorsitzender, Fuhrparkleiter Stadtwerke Heidelberg Netze) und Claudia Westphal (stv. Vorsitzende, Fuhrparkleiterin Beiersdorf AG). Geschäftsführer ist Axel Schäfer. Sitz des Verbandes und der Geschäftsstelle ist Mannheim.

Axel Schäfer, Geschäftsführer  
Bundesverband Betriebliche Mobilität e.V.  
[presse@mobilitaetsverband.de](mailto:presse@mobilitaetsverband.de)